

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz- Amöneburg am 19. März 2013

Fluglärm durch Hubschrauber

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich bei den US-Streitkräften dafür einzusetzen, grundsätzlich „Trainingsflüge“ der US-Hubschrauber

- im Bereich Amöneburg zu reduzieren bzw. auf festgelegte Betriebszeiten zu beschränken und
- diese generell nicht über bewohntes Gebiet zu führen.

Der Ortsbeirat überreicht die beiliegende Dokumentation der Hubschrauberflüge.

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat über die Ergebnisse der Gespräche zu informieren.

Beschluss Nr. 0007

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.
Dezernat II z.K.

Soultana
Ortsvorsteherin